
ASSEMBLEE GENERALE du GROUPE JONATHAN du 25 mai 2024

Présents : 17 personnes (cf. liste de présence)
Excusés : Elisabeth Hirzel, Yolande Puthod, Claire MoCostabella, Marie-Louise
Aubord, Evelyne et Jean-Claude Delafontaine

Accueil et méditation : Maryse nous parle du Saint-Esprit (en référence à Pentecôte
dans Actes). L’Esprit est une force (souffle). Il nous fait comprendre la langue de
l’autre, dans son histoire personnelle. Maryse finit avec une prière et entonne le
chant : «Quand l’Esprit de Dieu habite en moi,...»

Le PV de l'Assemblée Générale du 13 mai 2023 et le rapport d’activités de l’année
2023/2024 sont acceptés avec des applaudissements.

Comptes 2023 : Pierre nous rappelle le changement du bv rose en bv avec QR code,
ainsi que la résiliation du compte à la Poste et l’ouverture du compte à la BCV. Les
frais postaux (compte et paiements au guichet) s’élèvent à CHF 80.- pour l’année
2023.
L'année 2023 se termine avec un solde positif de CHF 558.92. Les recettes s’élèvent
à CHF 13’717.97 et les dépenses à CHF 13’159.05. Le loyer représente la majeure
partie des dépenses, s’ensuivent les assurances, les frais généraux, les achats pour
les repas, les apéros etc.
Les rentrées d’argent se composent premièrement en grande partie par les parts
loyer, deuxièmement par des dons (aussi ceux posés dans le tronc), des cotisations
et divers (par ex. des locations des locaux).
Gerda Weber nous lit le rapport des vérificateurs et l’assemblée donne décharge au
caissier et aux vérificateurs avec des remerciements.
Pierre nous informe que Jonathan a un compte loyer bloqué de CHF 2’651.22 et un
compte courant de CHF 12’639.53, les deux à la BCV.

Election des vérificateurs de compte : Gerda Weber et Jocelyne Bataillard (absente)
sont réélues avec des applaudissements pour ce mandat, ainsi qu’Yvonne Dind
comme suppléante.

Election des membres du Comité : Les membres du comité sont réélus avec des
applaudissements: Maryse présidente, Pierre trésorier, Yvonne et Brigitte L.
membres et soutien bien apprécié, Ursula secrétaire.
Le comité s’est réuni quatre fois depuis l’Assemblée générale en 2023 et il est
toujours à la recherche de nouveaux membres pour renforcer le comité.
Maryse remercie Brigitte Raess pour son engagement, car elle est toujours là où il y
a des besoins.



Rapport d’activités de la période du 14 mai 2023 au 24 mai 2024 :
(cf. rapport d’activités en annexe, écrit et lu par Maryse).
- Tobias aimerait que plus de personnes se joignent à la réunion de prière du

vendredi matin. Parfois il se trouve tout seul.
- Yvonne D. demande que les personnes qui nous ont quittées soient

mentionnées (sa chère soeur Misette), etc.

Nettoyage du local :

Pendant des années, Brigitte R. s’est occupée bénévolement des nettoyages du
local, des approvisionnements en produits de nettoyage, papier WC etc. et nous lui
sommes sincèrement reconnaissants pour tout ce travail accompli. Maintenant elle
aimerait arrêter. Mais nous prenons tous de l’âge, certaines ont des problèmes de
santé et la relève manque.
De ce fait, la proposition est faite d’engager une femme de ménage, ce qui
représente un certain coût. Diverses rémunérations de CHF 26.00/heure à
CHF 30.00/heure sont mentionnées avec les charges en plus.
L’autre question concerne la fréquence du nettoyage. Pierre est d’avis que les
toilettes doivent être nettoyées chaque semaine.
Une solution serait Eper avec son chèque emploi. Eper s’occuperait de tout: calcul
des charges, des vacances, etc.), ce qui coûterait un peu plus cher, environ
CHF 75.00/mois, mais ce qui nous déchargerait.
Il est procédé au vote concernant l’engagement d’une femme de ménage: 15 «oui»,
0 «non» et 2 «abstentions».
Brigitte L., Maryse, Yvonne L. et Yvonne D. et Jacqueline L. se déclarent être prête
de contrôler les locaux avant et après une location et de faire signer le règlement.
Faudrait-il demander une caution qu’on pourrait retenir en cas de non-respect du
règlement (nettoyages)?
Maryse remplacera Pierre en son absence pour discuter avec les locataires et leur
remettre la clef.
Gerda prendra en charge l’achat des produits de nettoyage et du papier WC.

Divers et propositions :
- Maryse et Brigitte L. nous ont préparé une bonne salade mêlée comme entrée

et Yvonne L. de bonnes spaghetti bolognaise que nous avons mangées avant
l’AG qui s’est bien déroulée (horaire parfait). Comme dessert Yvonne L. nous a
fait goûter un délicieux Tiramisu fraises/rhubarbe.

Cordialement
Ursula Turrian


